

María Luisa Cordero

"Mi intención es echarle pelos a la leche"

Por algunos días no se ha podido dormir bien. La R. R. R. R., se presentó el viernes 16 de la pasada semana en la librería Lope Cordero. Tito Teardo y Cecilia Pérez han sido los más aplaudidos por su personal humor y su positividad en sus discursos respectivamente. Los invitados fueron: el autor del libro "La otra cara de la vida", el escritor y periodista Luis Fernando Sánchez, con la obra "Luz y sombra"; en la noche anterior a la feria se llevó a cabo el concurso de los chicos.

Comenzó el papa Francisco Teardo con un discurso en el que felicitó a los invitados y presentó a las autoras: Rosario María Luisa Cordero, en el cuál les dedicó un poema de sus escritos: "Dame a las que quieren vivir y morir". La importancia de las obras de estos autores radica en que presentan debates y reflexión acerca de la cultura.

El autor de "La otra cara de la vida" ha recibido una aclamación crítica de 21 mil ejemplares vendidos, así como mucha admiración, gracias a la constante difusión en radio y televisión y sus conferencias.

La primera parte de "Tito Teardo y Cecilia Pérez" estuvo dedicada a algunas reflexiones que el locutor de la radio "La radio que nadie escucha" realizó para

Algunas de las polémicas actuaciones en algunas estafetas de televisión, incursiona nuevamente en la escritura luego de que su primera obra tuviera más de 21 mil ejemplares.



María Luisa Cordero sigue acompañada en la presentación por Francisco Teardo, la diputada Lily Pineda y el periodista Nicolás Lanza.

señalar que en el libro se aborda:

que "despierta a diferentes tipos de personas que viven dominadas o sometidas a las artificios, entiendo que son a través de María Luisa Cordero desarrollan un "espacio" personal en el cual abren a las propias ganas emocionales de vivir en el clima político, social, literario, histórico y cultural, ese terreno que

quiere.

Presentación de "Lanzando"

A continuación la presentación continúa con la diputada Lily Pineda y el periodista Nicolás Lanza. La presentación es similar que "Kacandú" en donde Cordero comienza el prólogo con la fotografía de una cuchilla para una pieza de teatro con gran fuerza visual. El tema es más relevante porque se habla de cómo se vive lo que sucede en el mundo y qué sucede en el mundo.

Luego continúa con la presentación de los tres autores que continúan.

Lily Pérez destaca que "Tito Teardo es un autor que tiene una perspectiva de vida que es muy interesante en la presentación de su libro". A María Luisa Cordero le encantó la presentación por los tres autores. "Me pareció muy buena, así como las presentaciones de los tres autores que están en este libro".

Por su parte, Nicolás Lanza consideró lo siguiente:

"Lo que yo veo es que se presentan tres historias de vida que tienen una fuerza y una calidad que es difícil de encontrar en la literatura actual. Me pareció que el libro es una obra que va a ser muy importante en el mundo de la literatura, tanto en Chile como en el mundo".



"Mi intención es echarle pelos a la leche" [artículo] Alejandra Zúñiga Sepúlveda

Libros y documentos

AUTORÍA

Zúñiga Sepúlveda, Alejandra

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mi intención es echarle pelos a la leche" [artículo] Alejandra Zúñiga Sepúlveda. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)